

FRANCE – Des huiles au soja transgénique

Par

Publié le 08/07/2004

Les détectives OGM de Greenpeace ont repéré dans divers hypermarchés Auchan des huiles de soja à base d'OGM, des marques Amphora (de la Associated Oil Packers, filiale de Cargill) et Maurel (de Huilor). Les 14 autres produits trouvés par les détectives étaient des produits relativement peu répandus et dont seulement un ingrédient ou un additif mineur était issu d'OGM. Greenpeace propose donc d'écrire à la Direction de Auchan.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-des-huiles-au-soja-transgenique/